

分会新聞キネマ

第4回
発行者
蒲田キネマ
分会
教育宣伝部



蒲田キネマ分会の皆様

7月8日4度目の緊急事態宣言が発出されました。なかなかコロナが終息に向かいません。ワクチン接種も全体に行き渡るにはまだまだ時間が掛かりそうな気配です。皆さんもこの不自由な生活に慣れてきてはいますが一日も早く日常を取り戻したいと願っている事でしょう。

組合では先月後半に各専門部で部会が行われコロナ禍で何が出来るか等様々な話し合いが行われました。まだまだ大人数で集まれる状況には程遠いですがその時が来たら直ぐに実施出来る様に準備は怠りません。

緊急事態宣言下での
オリンピック開催
複雑です。

先月初めの組合費のコンピニ
私を
がいか
しようか。
一か月
を
がす
周知
でした。
皆
ご
新
ま
今
お
ご
お
間

健康診断を受けよう。

今期は健康診断を受けた方全員対象に五千円の商品券が抽選で当たります。詳細は群会議で配られるチラシをご覧ください。今年も分会集団検診を企画してまいります。

熱中症にご注意を！！

先月号に引き続き熱中症対策です。そろそろ梅雨も明け本格的な夏、暑さが到来します。今年もマスクを着けて夏を過ごさなければならぬので特に注意していきましょう。

役にたちます。熱中症予防グッズ
 小型扇風機 値段も手頃です。
 冷却タオル 首筋を冷やすのは大事
 塩飴 仕事中に手軽に塩分補給
 空調服 土建でも補助があります。
 冷却スプレー 服の上からでもOKです。